

Mantiene Cuba eliminación de transmisión materno infantil de VIH y sífilis congénita



La Habana, 23 sep (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) ratificó que Cuba mantiene la certificación de la eliminación de la transmisión materno-infantil de la infección por el VIH y la sífilis como un problema de salud.

Tal reconocimiento lo hizo público en su cuenta en twitter el ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, quien recordó que ese logro lo ha mantenido la nación caribeña por cuatro años consecutivos.

El comunicado de la OMS señala que Cuba lleva manteniendo la eliminación de la transmisión materno-infantil de la infección por el VIH y la sífilis desde dos mil 15, lo que constituye un logro impresionante en materia de salud pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/202871-mantiene-cuba-eliminacion-de-trasmision-materno-infantil-de-vih-y-sifilis-congenita>



Radio Habana Cuba